



PULSOPOLÍTICO

AGARRÓN VERBAL DE
SENADORES POR FIDEICOMISOS

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

Tras un agarrón verbal de senadores de Morena y oposición por la desaparición de fideicomisos, en comisiones, desde mediodía hasta el atardecer, que anoche, al cierre de esta columna, continuaba en el pleno de la Cámara alta, de cuya ratificación al *fast-track* a lo aprobado por la Cámara de Diputados la semana pasada, dependerá si jueces, magistrados y personal del Poder Judicial de la Federación ponen fin o prolongan el paro de labores en protesta por la afectación salarial que resentirán y las reiteradas acusaciones, críticas y burlas mañaneras.

Los reiterados señalamientos de las bancadas del PAN, PRI, PRD y, sobre todo, del Grupo Plural, sobre la ilegalidad de esa extinción, que obligará a presentar amparos y controversias de inconstitucionalidad, fueron ignoradas y rechazadas por los senadores de Morena, con los mismos argumentos del Presidente López Obrador de que no serán afectados salarialmente quienes laboran en la Suprema Corte ni en la Judicatura Federal y de que "están siendo engañados y manipulados" por los ministros en defensa de sus privilegios.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

Vaya bombazo político que Xóchitl Gálvez hizo estallar en Palacio Nacional al anunciar la incorporación al Frente Amplio por México de Carlos Urzúa, el primer secretario de Hacienda del actual Gobierno, que renunció a ese cargo menos de ocho meses después, por desacuerdo con la política económica del Presidente López Obrador, de cuya gestión en esa materia se convirtió en severo crítico.

Las multimillonarias inversiones destinadas a las principales obras insignia del sexenio, cuyos montos iniciales Urzúa advirtiera que se multiplicarían, le dieron la razón al transcurrir el sexenio, además de que la errónea conducción de la política hacendaria, lo confirmara con el desfile de titulares de esa dependencia.

Falla de organización o amenaza de lluvia obligó a Claudia Sheinbaum a no encabezar un acto de apoyo en el Estadio Azul que no se llenó, lo que obligó a un preocupado Mario Delgado, dirigente nacional de Morena, a anunciar que ese evento en la alcaldía Benito Juárez, será "reprogramado".

Haya sido "error", "trampa" o "chicanada" la votación de los consejeros del INE, que en la sesión del jueves pasado rechazaron la propuesta para que en las ocho entidades y la CDMX en que habrá elecciones de gobernadores y Jefe de Gobierno, los partidos políticos postulen cinco mujeres y cuatro hombres, se enmendó en la sesión, ayer, del Consejo General y será como se propuso.

Tuvo efecto el rechazo ciudadano a las vacunas anti-Covid 19, Abdala, cubana, y Sputnik, rusa, no autorizadas por la OMS y, aunque cueste, se autorizará la Pfizer, con visto bueno de Cofepris, y a mediados de noviembre, la Astra-Zeneca, cuando lo obtenga.

fcardenas@pulsopolitico.com.mx

Twitter: @MXPulsoPolitico